



## BAJO RESERVA

### Fracasa manifestación de senadores de Morena frente a embajada de EU

::: Nos comentan que, para suerte de la diplomacia mexicana, naufragó el plan de la senadora de Morena **Guadalupe Chavira** para que todo su grupo parlamentario participara hoy en una manifestación de protesta frente a la embajada de


TOMADA DE FACEBOOK

Guadalupe Chavira

Estados Unidos contra las redadas antimigrantes en Los Ángeles. Nos cuentan que la propuesta provocó un fuerte debate en el chat de los morenistas, quienes, al final, no llegaron a un acuerdo. Nos dicen que algunos vieron un riesgo innecesario al asistir a una protesta en la que a la menor provocación podría haber disturbios en los que legisladores morenistas se

podrían ver involucrados, además de que hubiesen sido de poca ayuda las imágenes de legisladores gritando consignas contra **Donald Trump** o el gobierno de Estados Unidos. El presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, estuvo entre quienes no respaldaron esa iniciativa y, al final, la senadora Chavira tuvo que poner reversa y anunciar en redes sociales que el mitin frente a la embajada de Estados Unidos quedaba cancelado.

### Todos contra Andy

::: El señor **Andrés Manuel López Beltrán**, mejor conocido como "Andy", en verdad tiene un problema, pues considera que quien le llama Andy lo hace para demeritarlo e intentar robarle su legado, y muchos miembros de su partido, y hasta familiares, lo están haciendo menos. En sus redes diputados, senadores, gobernadores y hasta su hermano lo demeritan llamándolo Andy. En la larga lista está el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, y el senador **Félix Salgado Macedonio**. Y por si fuera poco el menosprecio de los legisladores, en su cuenta de X **José Ramón López Obrador** le llama Andy. El dineral que tendrá que gastar el señor López Beltrán en terapias psicológicas para poder manejar tantos ataques y vilipendios.

### En Palacio no quieren sorpresas con Trump

::: Ahora que la presidenta **Claudia Sheinbaum** confirmó su asistencia como invitada especial a la cumbre del G-7, que tendrá lugar en Canadá, y la posibilidad de reunirse cara a cara con el presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, en el gobierno mexicano ven en esta cumbre una oportunidad única para que la mandataria dialogue con su homólogo estadounidense sobre dos temas que ya generan tensión: los aranceles a productos mexicanos y las nuevas políticas migratorias que apuntan a deportaciones de connacionales. Desde ahora, nos dicen se está trabajando para garantizar que la posible bilateral Sheinbaum-Trump resulte un éxito. Nos comentan que también se están haciendo las gestiones para que la Presidenta de México tenga reuniones bilaterales con sus homólogos de Canadá, Francia y Reino Unido.



## Ganadores de la elección judicial, a la espera de que no les quiten su victoria de acordeón

:::: Nos dicen que el INE alista la entrega de constancias de mayoría para los ganadores de la elección judicial el 15 de junio, y no todo está cantado. Nos explican que algunos podrían perder su lugar si tienen una sentencia por los supuestos previstos en la llamada 8 de 8 o, en los casos de juzgados de distrito o tribunales colegiados, por cuestiones de paridad de género. Muchos de los ganadores esperan que el INE no les vaya a quitar lo que el acordeón les dio.